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TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

会長挨拶●川崎会長

皆様、こんにちは。
今年度も残りわずかとなって参りましたが、今月4月
は母子の健康月間ですね。 今年度、我がクラブは
『子どもたちの未来を皆で広げよう』をテーマに、
動物を介在とした子どもたちの情操教育や、子ども
たちの可能性の種を無限に広げる「じっとみて。」
の絵本つくり活動、そしてこのセントグレース大聖
堂に港区地域の親子さんをお招きしてのクリスマスチャリティーコンサ
ート、また、みねるばの森の子ども食堂でのお米の寄贈、などなど、子ど
もたち、そしてお母さん方を元気に笑顔にする奉仕活動を、皆さんと共
に行って参りました。
今日は、日本WHO協会理事長の中村様より、子どもたちにとって世界に
たった一つのかけがえのない母子手帳についてお話頂きます。先生は
2021年にニューズウィーク日本版で世界に貢献する日本人30人にご選
出されたそうです。これまで沢山の命を守られてきたその功績に心より
敬意を表します。
今日は私たち青山にとって、素晴らしいメッセージをお聞きできると楽
しみにしております。又そのような素晴らしい方とのご縁を繋げてくださ
いました銀座ロータリークラブの櫻井様にも感謝申し上げます。
私たちロータリアンの活動が少しでも世界のお役に立てられることを心
から願い、これからも良き方とのご縁を重ねてロータリアンとして世界
平和に向けて活動して参りたいと思います。
皆様、短いひと時ですが、本日もどうぞよろしくお願い致します。
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・・・・・・・・・・・・・・・指揮  石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・白井会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員
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●5月2日：祝日休会
●5月9日：5月は16日、18日、５月末の国際大会と　
　続きますので、9日の例会は中止といたします。
●5月16日（火）理事会 11：00～、例会12：30～
　セントグレースにて・日野皓正名誉会員出席予定 
　です。会員拡大のチャンスですので新入会員候補
　者をお連れください。

●5月18日（木）自由が丘RCとの合同夜間例会点鐘 18：00~
　ホテル雅叙園東京
●5月28日ロータリークラブ国際大会とガバナーナイト
　（オーストラリア　メルボルンにて）
●ロータリーの友のデジタル書籍化、申込をお願いします。
●10月29日～31日に有志で香港西北ロータリークラブ訪問
　例会は31日（火）
　・・・申し込みは松島幹事エレクトまで

幹事報告●木下幹事



　5月17日
　5月22日
　5月27日～5月31日 ●国際大会 オーストラリア メルボルン
※6月1日

　6月3日
　6月8日
　6月25日

※5月18日
　6月6日
※6月20日
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　

例会プログラム予定

地区役員・各種行事スケジュール

●自由が丘合同例会（ホテル雅叙園東京）18時～
●理事会（セントグレース）11～12時   例会12時30分～
●最終例会（セントグレース）12時30分～

令和5年5月16日　No.1373号

ニコニコBOX 松島会員 報告

ウクライナ支援金 松島会員 報告

川崎雅代会長●世界平和を心から祈ります。　木下恵幹事●プーチンさん 反撃される前に 帰って下さい。一日も早い停戦を。　

伊谷江美子会員●戦争であやうくなっているウクライナの動物園にご寄付を♡　石川肇久会員●早く戦争が終わりますように!　

柴内晶子会員●今も皆さん耐えてたたかっています。はやく終結しますように　竹原聖二会長エレクト●早く終息を　

大塚文明会員●本当に必要な方へ　冨永佳与子会員●穏やかな日常が早く訪れます様に。

合計：41,000円 累計：780,000円出席：15名

合計：13,000円 累計：43,000円

川崎雅代会長●本日は中村先生の卓話、とても楽しみです。

皆さま　今日も　すてきな　ひとときを♡

木下恵幹事●本日は中村教授のお話、大変楽しみにしておりました。

家内と同郷の和歌山の田辺市なんて感動です!!

片木瑠璃子副会長●さわやかな五月の風、楽しい例会を楽しみにして

います。

伊谷江美子会員●中村先生の卓話楽しみにしております。

今だに娘の母子手帳大事に持ってます♡

5月16日の日野さんの卓話の宣伝よろしくお願いいたします。

石川肇久会員●良い季節になりました。楽しんで行きましょう。

池田昭宏会員●今日は、中村先生の卓話、楽しみにきました。

宜しくお願い致します。

萩伸雄会員●本日は中村先生の卓話を楽しみに参りました。そしてロ

ータリアンの皆様、約一か月程ご無沙汰しておりましてご迷惑をおか

けしました。おかげ様で新設で、支社を出すことができました。

一層精進いたします。

私は和歌山県の田辺市で生まれ、東京大学で学び小児科医になりました。

そして、国際協力機構JICAでインドネシア、アフガニスタン難民医療や途上

国の保健医療活動に取り組んで参りました。

母子手帳が「日本で生まれ、世界で育まれた」と言われる迄になりましたの

は、私が家内と共に30年ほど前、インドネシア北スマトラのティンギラジャ

村に赴任していた時のことが発端になります。当時、村の乳幼児検診をボ

ランティア達と一緒に参加していました。電気も水道もない熱帯の村で乳

幼児検診で、予防接種と体重を測っていましたが、母子の記録は子供達の

病気が手遅れになる前に発見出来ました。体重も天秤棒で測るほどの村で

したが、継続的な活動が健康に繋がる事になりました。こうしてインドネシ

アで母子手帳なるものを作り、それが継続していきました。 4歳の子どもが

「私の母子手帳よ」と言って健康診断に来るまでになりました。

【卓話】海を渡った母子手帳　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日本WHO協会理事長 大阪大学医学部教授 中村安秀様

柴内晶子会員●本日は中村先生のお話しとてもたのしみです。

皆さまにお会いでき幸せです。

竹原聖二会長エレクト●世界中が何か変ですね。

松島綾子会員●今日の例会後に、次年度役員・理事の準備理事会を

30分程行います。

次年度もメンバー皆さんがワクワクするような楽しい奉仕活動、イベ

ント事を考えています♪　竹原年度も期待しておいて下さい♡
　

白井典子会員●若葉が香る頃でございます。

本日はゲストの皆様、そして中村教授の卓話を楽しみにしています。

大塚文明会員●本日は新社会人の初めての給料日。

私も遠い昔……新社会人の方々、頑張って下さい。

長澤宏美会員●本日も例会でみなさまにお会いできますこと楽しみ

に参りました。よろしくおねがいいたします。

冨永佳与子会員●今月より新会員として参加させて頂きます。

皆様どうぞ宜しくお願い申し上げます。

●ステップアップセミナー（グランドプリンスホテル新高輪）
●ロータリーデー2022-23（赤坂区民センター）

●東京目黒RC創立55周年記念式典・祝賀会
　（ホテル雅叙園東京）
●第43回地区RA年次総会
●2023-24年度第1回地区ロータリー財団セミナー（オンライン）
●国際R第2750地区　青少年交換プログラム2022-23年度
　来日生終了式　並びに2023-24年度派遣生決意表明式

乳幼児の成長が促されれば村の発展にも貢

献できた事になります。

母子手帳はその後更に、アジアからアフリカに

も普及していく事になり、現地の文化や言葉

を大切に図や表を多く取り入れて読みやすい

ものを作りました。こうして各国に普及して参

りました。シリア出身のパレスチナ難民の母子

手帳は命の母子手帳となりました。

日本の母子手帳は1948年に配給が始まりま

した。その母子手帳が世界で子供の健康を守り世界共通の母子手帳とな

り、一人一人の大切な物と育っていいました。この取り組みが少しでも世

界の子供達のためになればと思います。

委員会報告●聖路加国際病院ボランティア感謝の会「ありがとうの会」

で、柴内がコネクトした病児，障害児家庭を支援するNPO「キープママス

マイリング」さんから寺島実郎さんの「みねるばの森基金」さん経由で足

立区のひとり親家庭のための子ども食堂「子育てパレット」さんに50枚

のチョコレートの寄附が成立しました｡

ワンダフルアカデミー●人と犬は3万5千年前か

ら共に暮らしだしたと言われています｡ この２者

は「共進：共に進化」の関係と言われています｡

野生動物は生き残りの為，視線はわかりにくい｡ 

しかし、犬と人は白目があり目線が分かり易くな

っている｡特に人では視線の役割は大きい｡

委員会報告＆ワンダフルアカデミー　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2022-23社会奉仕委員長　柴内晶子    

お互いを知る上でアイコンタクトは重要だ｡ 野生動物同士はグルーミングで

敵意がないことを示したが，群れが大きくなると難しくなった｡そこでアイコ

ンタクトが重要なツールになった｡ また、人と犬とは特別な関係性を持つこ

とから、お互いの意思疎通がしやすいアイコンタクトを使うようになったの

だろうと言われている｡　引用：麻布大学　長澤美保先生講演より


